
« J'aime ça 
aider... Je trouve

que c'est le meilleur aspect
d'être délégué : pouvoir faire
quelque chose pour eux, qu'ils

ne soient pas tout seuls et
qu'ils aient quelqu'un

à qui demander
de l'aide. »
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